

## 【取材依頼】

## 6/13（火）新潟工科大学学生によるプレスリリース発表会開催

～学生118人が身の回りのニュースを見つけ、発信する力を身につける～

新潟工科大学（柏崎市藤橋 1719）では、「イノベーターとビジネス構築力」という授業を通して、学生が身の回りのニュースを見つけ、自らメディアに発信する力を身につける“プレスリリース施策”を学んでいます。

この度、その集大成としてメディアの方々をお招きした「メディア向けプレスリリース発表会」を6月13日（火）16時20分～新潟工科大学を会場に開催することにいたしました。

## 【プレスリリース発表会 詳細】

- ・ 日 時：令和5年6月13日（火）16時20分～17時50分
- ・ 会 場：新潟工科大学 S棟 講義室3
- ・ 参加学生：履修者118人
- ・ 流 れ：学生を代表して10人のプレスリリース原稿を発表
  - 16時20分～ オリエンテーション（授業の目的）
  - 16時30分～ 約5分×10名（原稿発表、講師フィードバック）
  - 17時20分～ プレスリリース配信方法の説明
  - 17時40分～ 授業のまとめ

&lt;内容&gt;

今回はプレスリリース原稿作成の“実践”として、過去に開催した新潟工科大学の学園祭、サークル活動、ボランティア活動、架空の団体などを考え、原稿を作成しました。

コロナ禍が落ち着き、学生イベント等も復活～情報発信の力を後押しに～

新型コロナが5類感染症に移行したことから、数年ぶりに学生イベントも復活しています。6月3日（土）には、学生が中心となった第26回工大祭が開催され、約2,000名の来場がありました。

今回の授業では、今後学生たちがコロナ禍を乗り越え、自らイベント等を企画し、行動する際に情報発信する力を身につける後押しになればと願っています。

ぜひ熱心に取り組む学生の様子を取材いただきますよう、よろしくお願いいたします。

## 【取材問合せ】

新潟工科大学 担当：准教授 倉知 徹

電話番号：0257-22-8180 メール [kurachi@niit.ac.jp](mailto:kurachi@niit.ac.jp)